



Pièces	8 Pièces
Superficie	228 m²
Référence	1314
Prix	2 650 000 €

Champagny-en-Vanoise

Maison à vendre (73350)

Emplacement idéal et unique pour ce grand chalet chaleureux et convivial à moins de 200m des pistes de ski et de la télécabine, (domaine paradiski, la plagne et les arcs). La situation du chalet vous donne un accès rapide à pied à tous les commerces du charmant village de champagny en vanoise. Cette ancienne maison de village et sa grange ont été entièrement rénovées en 2017 offrant une capacité D 'accueil de 18 personnes. Implanté sur un terrain de 1017 m2, ce bien vous propose une surface au sol d'environ 300 m2 dont 7 chambres, chacune avec salle de bains ainsi qu'une grande pièce à vivre ...

Champagny-en-vanoise. Ideal location for this large, warm and friendly chalet less than 100m from the ski slopes and the gondola (paradisk area, la plagne and les arcs). The location of the chalet gives you quick access on foot to all the shops in the charming village of champagny en vanoise. This old village house and its barn was completely renovated in 2017 offering a capacity of 18 people. Located on a plot of 1017 m2, this property offers 7 bedrooms, each with bathroom as well as a large living room with exposed framework, wood stove and a beautiful view of the surrounding mountains. To ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

